

Casseneuil. La grande bodéga se prépare

Le Batuc'Fanfar'Brass-Band de Casseneuil organise, le samedi 9 juin, une grande journée consacrée à la musique.



[f](#) [t](#) [p](#) [o](#) [in](#) [p](#) [e](#)

Vie locale, Casseneuil

Publié le 26/05/2018 à 03:56 , mis à jour à 08:01

Le Batuc'Fanfar'Brass-Band de Casseneuil organise, le samedi 9 juin, une grande journée consacrée à la musique.

Au programme de cette journée : de 14 heures à 19 heures, rencontre interdépartementale entre «Orchestres à l'école», en partenariat avec le comité Dordogne-Agenais de la FSCF. Avec la participation des «Orchestres à l'école» de la CAGV

et d'OAE du collège Georges et Marie-Bousquet d'Eymet (24) et OAE du collège Saint-Pierre de Casseneuil.

A partir de 19 heures, bodega géante et gratuite au cœur de la cité avec «La Banda des Bleuets» de St-Pierre-d'Eyraud, la banda Ré d'Urgence de Gardonne, «Les Décalés» de Villeneuve-sur-Lot, la banda «Les Chupitos» de Tonneins et le Batuc'Fanfar'Brass-Band de Casseneuil.

Le lendemain, un grand repas est organisé dans la salle multifonctionnelle pour des retrouvailles entre anciens des diverses fanfares de la commune. Dès 11 heures, une exposition de photos et de vidéos sera visible.

Repas uniquement sur réservation au 05 53 41 00 54 ou 05 53 41 07 52.

[f](#) [t](#) [p](#) [o](#) [in](#) [p](#) [e](#)

La Dépêche du Midi